

## Polsek Karangampel Lakukan Patroli Sambang Dialogis Untuk Tingkatkan Keamanan Pertokoan

Indramayu - [INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://INDRAMAYU.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Aug 8, 2023 - 14:44



*Polsek Karangampel Lakukan Patroli Sambang Dialogis Untuk Tingkatkan Keamanan Pertokoan*

Indramayu - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, Polsek Karangampel jajaran Polres Indramayu melaksanakan patroli sambang dialogis di sekitar pertokoan dan toko emas yang berada di Jalan Raya Selatan

Karangampel, Kabupaten Indramayu, Selasa (8/8/2023)

Kegiatan patroli sambang dialogis ini dilakukan dengan tujuan untuk membangun hubungan baik antara kepolisian dan pemilik usaha serta masyarakat di sekitar pertokoan. Polisi memberikan perhatian khusus terhadap keamanan di area tersebut dan memberikan himbauan kepada pemilik usaha serta masyarakat agar tetap waspada terhadap potensi tindakan kriminal.

"Patroli sambang dialogis adalah salah satu cara kami untuk mendekatkan diri dengan masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa tempat-tempat usaha, seperti pertokoan dan toko emas, tetap aman dan nyaman bagi pemilik usaha dan pengunjungnya," kata Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Karangampel, AKP Suprpto.

Selama patroli, polisi juga memberikan himbauan mengenai tindakan pencegahan, seperti menjaga keamanan saat memarkirkan kendaraan bermotor dan menghindari tindakan yang dapat mempermudah aksi kejahatan.

Selain patroli sambang dialogis, polisi juga melaksanakan razia kendaraan di jalan baru Karangampel untuk memastikan kepatuhan pengendara terhadap aturan lalu lintas dan untuk mencegah adanya tindakan kriminal yang mungkin terjadi di tempat tersebut.

Dalam situasi apapun, masyarakat diimbau agar segera menghubungi Polsek Karangampel atau anggota Bhabinkamtibmas jika mengalami gangguan kamtibmas atau memiliki informasi terkait kejadian yang memerlukan tindakan dari aparat kepolisian.

Lanjut Kapolsek mengatakan bahwa kegiatan patroli sambang dialogis ini merupakan bentuk komitmen Polsek Karangampel Polres Indramayu dalam menjaga kamtibmas dan memberikan rasa aman kepada masyarakat.

"Masyarakat diimbau untuk selalu bekerja sama dengan aparat kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," katanya.

**ANDRI/HMS RES IMYU**